

Amorphophallus titanum (Araceae)
La plus grosse fleur au monde!



**La plus grosse fleur au monde
s'est ouverte à R Blanco, Veracruz, Mexico.**



2 mètres de haut et pesant 75 kilos, elle a une croissance très particulière, elle s'ouvre durant trois jours seulement, une fois tous les 40 ans !



Découverte pour la première fois à Sumatra en 1878 par le botaniste italien Odoardo Beccari (1843-1920), la plante fleurit rarement dans la nature et encore plus rarement en «captivité».

Elle a fleuri pour la première fois aux Jardins botaniques royaux de Kew, en Grande-Bretagne, en 1889.

Ces dernières années, le nombre de cas de floraison a beaucoup augmenté et il n'est pas rare qu'il y ait maintenant plus de 5 floraisons annoncées la même année à travers le monde.

Le record de taille appartient à un arum titan ayant fleuri en mai 2003 au jardin botanique du château de Poppelsdorf de Bonn avec une hauteur d'inflorescence de 2,74 m.

Au mois de janvier précédent, son tubercule, pesé lors d'un rempotage, faisait 78 kg.

Le 7 octobre 2004, à Sydney, en Australie, un arum titan d'un diamètre de 1,33 mètre a éclos pour la première fois depuis que sa graine avait été plantée, en 1993.

Pas d'autres mots que " MAGNIFIQUE "

